

## FAIT DIVERS

### SOUPÇONNÉ DE VIOL SUR MINEURE

Un homme de 25 ans, Abaghe Nkizoghe, était ces dernières heures aux mains des gendarmes de la brigade de Setrag, à Owendo. Il est soupçonné de viol sur une mineure de 11 ans, sa cousine par alliance. Les tuteurs de cette dernière auraient tenté d'en retirer la plainte. Sans succès.

Page 9

## POLITIQUE

### RINAC : ODOUNGA AWASSI AUX COMMANDES

Le président de la CNLCEI, Dieudonné Odounga Awassi, a été porté pour un an à la tête du Réseau des institutions nationales anti-corruption d'Afrique centrale (Rinac), à l'issue de l'atelier de son lancement, marqué également par la Déclaration dite de Libreville.

Page 2

Photo : Bruce Zue Nguema



Photo : Aristide Moussavou



n° 11951 - Lundi 12 Octobre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**DAVUM GABON**

**ARRIVAGE GROUPES ELECTROGENES de 7 Kva à 20 Kva**

Groupes 15 Kva  
Essai 1.500 Tours/min  
Insonorisés  
Arrêt automatique de démarrage  
(à 500 000 TTC)

Devis de lundi au vendredi de 7h30 à 17h et samedi de 8h à 12h

Tel. : 01 74 32 14 / 01 72 34 90 Mobile : 07 82 21 37 / 07 85 44 40  
Zone Industrielle OLOUMI - BP 4078 Libreville - www.davum-gabon.com

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## ECONOMIE

### PÉTROLE : QUELS REMÈDES ?



Photo : DR

Ajustement des politiques budgétaires, meilleure mobilisation des recettes fiscales, libéralisation des prix des carburants : autant de mesures pour atténuer le choc lié à la chute des cours du pétrole, préconise le FMI, par la voix de sa directrice Afrique,

Antoinette Sayeh.

Page 4

## SOCIÉTÉ

### EAU : LA GALÈRE À LOUIS



Photo : Macdouma

Les habitants d'une partie du quartier Louis ne savent plus à quel saint se vouer pour bénéficier de l'eau courante. Voilà en effet trois longs mois qu'ils en sont totalement privés. Ils ont dû se résoudre à signer une pétition récemment. Pour l'heure sans suite.

Page 6

## SPORTS

### PANTHÈRES : AU TOUR DES LÉOPARDS



Photo : S.A.M.

Trois jours après leur nul (3-3) à Radès (Tunisie) face aux Aigles de Carthage, les Panthères du Gabon affrontent ce lundi (19 heures à Libreville) là aussi en amical à Mons, en Belgique, les Léopards de RDC. Un adversaire devant lequel le Gabon affiche un bilan positif.

Page 13

## SOCIÉTÉ

### Eric Joël Bekale reste à la tête de l'Udeg

Page 8

## FAIT DIVERS

### Pris la main dans les ballots de cannabis

Page 9

## ETRANGER

### Week-end sanglant

Pages 17 & 21

## Fin du forum citoyen de "Libération"

# LEÇONS POUR DEMAIN



Photo : F.B.E.M

Ouvert la veille, le forum citoyen organisé par le journal français "Libération" s'est achevé samedi au stade de l'Amitié à Angondjé. Parmi les sujets en débat, l'exercice de la profession de journaliste sur le continent. Ce professionnel-là étant prisonnier d'un contexte qui fait de lui davantage un communicateur, éloigné de sa mission d'informer sur les faits de société. Et donc en quête de son indépendance. Autre enseignement pour l'avenir, la place du secteur privé, défini comme un "besoin utile" par le président de la société d'investissement panafricaine Heirs Holdings Ltd, président-fondateur de la banque panafricaine UBA et concepteur de l'Africapitalisme, Tony O. Elumelu.

Page 3

## Pour moi quoi...

D'après le rapport Doing Business 2015 de la Banque mondiale, sur les 16 pays les plus corrompus au monde, 4 seraient dans notre sous-région d'Afrique centrale.

Une performance peu enviable qui a, sans doute, décidé nos "gendarmes" contre l'enrichissement illicite et la corruption de se réunir à Libreville pour lancer un Réseau des institutions nationales anti-corruption. Il le fallait bien car ce cancer n'arrêtait pas de gangrener tout le corps social. Comme d'habitude, en pareille circonstance, ces cols blancs ont beaucoup "tchatché", exprimé surtout leurs préoccupations face à ce phénomène qui est devenu un sport national dans les pays pauvres et sous-développés.

Ce qui m'a touché dans la fameuse déclaration

de Libreville, c'est l'aveu de tous les participants que "ce fléau est une source d'injustice, de frustrations pour les populations". Ah bon ! Ils le savaient donc ? Mais pourquoi, alors qu'ils sont chargés de réprimer les pillages de nos ressources financières, ne font-ils aucun effort de traquer ces "malfrats" ? Ils préfèrent se taire, laisser l'injustice se perpétuer. Et puis, toujours dans cette déclaration, ils expriment leurs craintes face à la menace que ce fléau fait peser à la paix des États. Eh ben, ils en étaient si conscients que cela ?

En tout cas, on dit souvent que, qui veut la paix, prépare la guerre. Il reste, à ces gendarmes anti-prédateurs de nos économies de faire leur job. Car, si demain il y a palabres, s'il y a menace sur la paix, ils en porteront la lourde responsabilité quoi...

... Makaya